

## **10 Jahre „Viva la musica“**

### **Bläserklassen der Frauenwaldschule begeistern das Publikum**

Am 17. Mai 2014 war es wieder soweit: Die Bläserklassen 5 und 6 der Frauenwaldschule nahmen an der Konzertreihe „Viva la musica“ teil. Auch nach zehn Jahren „Viva la musica“ hat die Bad Nauheimer Konzertreihe nichts von ihrer Popularität eingebüßt. In diesem Jahr fanden zwei Konzerte im Theatersaal des Hotels „Dolce“ statt, einer um 15.00 Uhr, der zweite um 19.00 Uhr. Die Bläserklassen stimmten nach Grußworten durch Bürgermeister Häuser auf das Jubiläumskonzert um 15.00 Uhr ein. Zu hören waren u.a. Werke wie „Fanfare 2000“, der „One O´Clock Rock“ oder auch das Lieblingslied der großen Bläserkinder „Fluch der Karibik“. Nach zweistündigem Zuhören teils beeindruckender Beiträge verschiedener Schulen, traten die Kinder den Heimweg an und so manches Kind lauschte auch noch dem zweiten Konzertteil am Abend.